

PRESSEMITTEILUNG  
Magdeburg, 20.07.2020

# Barrierefreie Tourist Info

Die Tourist Information Magdeburg wurde erneut vom Land Sachsen-Anhalt mit dem Gütesiegel „Barrierefreiheit geprüft“ zertifiziert

Wirtschaftsminister Prof. Dr. Armin Willingmann überreichte heute dem Leiter der Tourist Information Magdeburg, Lars Deutrich, das neue Gütesiegel „Barrierefreiheit geprüft“. Wiederholt wurde damit die Tourist Information im Breiten Weg 22 im Rahmen des Projektes „Reisen für Alle“ zertifiziert.

Stufenloser Zugang, breite Türen, große Bewegungsflächen und ein Extra-Parkplatz für Menschen mit Behinderungen: Die Tourist Information auf dem Breiten Weg erfüllt die Qualitätskriterien für die Kennzeichnung „Barrierefreiheit geprüft“. Aus diesem Grund wurde die Einrichtung heute erneut mit dem Qualitätssiegel zertifiziert. Es gilt für die nächsten drei Jahre.

Nicht nur in der Tourist Information können sich Besucher mit Handicap gut bewegen und orientieren, sondern sie können mit den Gästeführern von Magdeburg Marketing auch die Stadt kennenlernen. Es werden besondere Stadtführungen für Menschen mit Gehbehinderung und Rollstuhlfahrern angeboten. Elektromobile können angemietet werden. Auch im neuen Doppeldeckerbus gibt es extra einen Platz für Rollstuhlfahrer.

## Magdeburg ist Vorreiter

Alle Angebote und wichtigen Hinweise zum Thema barrierefreier Tourismus in der Landeshauptstadt hat Magdeburg Marketing in der Broschüre „otto für alle“ – in großer Schrift – zusammengefasst. Außerdem kann ein Stadtführer in Brailleschrift ausgeliehen werden und in Zusammenarbeit mit der Hochschule Magdeburg-Stendal wurde ein Stadtplan in Leichter Sprache veröffentlicht. Lars Deutrich, Leiter der Tourist Information, sagt: „Wir haben unseren Service für Menschen mit Handicap in den vergangenen Jahren stetig verbessert. Unser Ziel ist es, die Stadt erlebbar für alle zu machen.“

Insgesamt zwölf Einrichtungen und Anbieter aus der Landeshauptstadt sind im Rahmen des Projektes „Reisen für alle“ bereits zertifiziert. Magdeburg zählt damit zu den Vorreitern für barrierefreien Tourismus in Sachsen-Anhalt. Das Projekt wird vom Land gefördert und seit 2014 von der Investitions- und Marketinggesellschaft umgesetzt.

Mehr Informationen online unter: [www.visitmagdeburg.de](http://www.visitmagdeburg.de)